



# 富岡丸

笑顔の花いっぱい!  
ともに学び、  
ともにかがやく富っ子  
~かしこくなかよくたくましくふるさとのために~

富岡小 学校だより  
No.4  
令和6年7月3日  
文責:校長 小田原美芽

6月28日(金)は、九州地方で線状降水帯の発生とともに土砂災害の発生が心配されることから、苓北町内小中学校において臨時休業日となりました。被害等ございませんでしたでしょうか。

保護者の皆様におかれましては、予定されていた授業参観・学級懇談会が、7月12日(金)に延期となってしまい、ご迷惑をおかけいたします。

子どもたちも、お家の方に頑張りを見ていただきたいと張り切っておりますので、ご参観のほどよろしく願いたします。

## ★ ふるさとのために・・・

子どもたちは地域の方のご支援・ご協力をいただきながら、様々な教育活動を行うことができおります。今年度は、「してもらう」ばかりでなく、自分のために、友達のために、家族のために、地域のために自分たちができることはないかを考え、積極的に動くことを目指して活動に取り組んでいます。

毎年、苓北町小中学校で取り組んでいるゴミゼロ実践運動も、自分たちが住んでいる富岡の町を少しでもきれいにし、感謝の気持ちを表すことができればと、全校児童で汗を流しながら一生懸命ゴミを拾いました。

これからもふるさとのために、ボランティア活動に取り組んだり、感謝の気持ちを手紙で届けたり、元気な挨拶で富岡の町を盛り上げたり・・・自分たちができることを自分たちで考え、行動で示していきたいと思っています。



### 【振り返りカードより】

- ・きょうは、ゴミがいっぱいあったので、いっぱいとりました。たばこがおおかったです。ぷらすちっくもいっぱいあったのでひろいました。いっぱいみつけました。うれしかったし、たのしかったです。きょういちにちたのしかったです。(1年生)
- ・わたしは、さいしょこうちよう先生が、大たにしょうへいのことをはなしたときに、すごいなと思いました。だから、まねしようと思いました。さんようこうえんについて、ゴミをひろおうとしたらあんまりなかったけど、かえりみちの西のうみのところでけっこうゴミがあつて、たくさんとつたらなんか心がすっきりしました。まちの人もよろこんでくれると思いました。これからも、ゴミがあつたらひろおうと思いました。(2年生)
- ・する前は、そんなにゴミはないかなと思っていました。はじめたら、ありえないくらいにゴミがながされてきていました。とくに、食べもののゴミが多かったです。そして、ひろっている時になんでこんなにゴミがあるの?人げんがすてないとゴミは生まれないのにどうしてすてるの?となんども思いました。(3年生)
- ・ゴミひろいをする前は、ガラスなどのとがった物があつたらどうしようと思っていたけど、している時はゴミがどんどんへっていったのでとても気持ちがよかったです。みんなで力を合わせてがんばりました。終わってからは、写真さつえいをしました。みんなごみを集め終わったあとは、つめたいお茶をのみました。これからも、ふるさとのためにがんばります。(4年生)
- ・はじめは、ゴミがたくさんありました。ゴミ拾いしながら進んでいくと、後ろはきれいになっていきました。終わると、来た時よりもゴミを拾ったのできれいになりました。これからは、海だけではなく、町にもゴミを捨てないように、周りの人たちにも声をかけてゴミがない町にしようと思いました。そのためまずは、自分がゴミを捨てないよう心がけたいと思います。(6年生)

## ★ 5年・集団宿泊教室での学びを生かして

6月20日～21日、5年ぶりに苓北町4小学校の5年生による集団宿泊教室が天草青年の家で実施されました。

ニュースポーツ体験、野外炊飯、オリエンテーリング等の活動を楽しみ、帰るころには学校関係なくみんな仲良くなっていました。

集団宿泊教室を通して学んだ「集団で過ごすときの時間・規則を守ることの大切さ」、「お互いに協力し合うことの大切さ」をこれからの日常生活に生かし、6年生をサポートしながら富岡小学校を笑顔の花満開の小学校にしていってほしいと願っています。



野外炊飯の様子

【これからの生活に活かしていきたいこと】…5年生の振り返りシートより  
 ・これからの生活に活かしていきたいことは、色々な人とコミュニケーションをとって仲良くなることです。班やグループの人たちと協力して助け合うことを活かしていきたいです。あと、災害があったときに火を起こすということを活かしていければいいと思いました。  
 ・私は、集団宿泊であらためて協力すること、アドバイスやはげまし合いなどが大切なことが分かりました。だから、これからの生活で人が失敗してもアドバイスをしたり、はげましたり、自分がされてうれしいことをみんなにもしてあげたいなと思いました。



みんなで「チクサクコール」

## ★ 「人権の花」運動における花の種子等伝達式

今年度、富岡小学校は「人権の花」運動に取り組みます。花の栽培を通して、人権意識を高めていくことをねらいとした取組で、6月19日に花の種子等の伝達式が行われました。

「人権」という名の種をまき、「思いやり」という名の水と、「愛」という名の栄養をたっぷり注ぎ、みんなの「笑顔」という名の陽をあびて、芽が出て、花が咲き、大きな幸せの実が実るといいですね。

マスコットキャラクター「まもるくん・あゆみちゃん」と一緒に全員で記念撮影



### 7月の主な行事予定

(今後の状況次第で変更があり得ます)

1日(月) 漢字・計算・タイピング大会週間、読み聞かせ(高)、ペーロン結団式16:30～	12日(金) 授業参観・学級懇談会 フッ化物洗口、諸費振替日、毛筆指導(4・6年)
2日(火) 5年マリン校との稚魚放流体験、委員会活動	15日(月) 海の日
3日(水) 校内研修、ペーロンプール練習15:40～	16日(火) ペーロン練習18:30～
4日(木) クリーンタイム、不審者対応避難訓練	17日(水) ペーロン練習18:30～
5日(金) あいさつ運動、6年租税教室、フッ化物洗口 ペーロンプール練習16:30	18日(木) 表彰集会
8日(月) 読み聞かせ(低)、ペーロン練習17:30～ 水泳インストラクター来校指導	19日(金) 1学期終業式(4時間授業・給食なし) 職員会議
9日(火) PTA 運営委員会	20日(土) 夏季休業日(～8/28)、苓北じゃっと祭
10日(水) 校内研修、ペーロン練習17:30～	21日(日) 天草苓北ペーロン大会
11日(木) 地区児童会、毛筆指導(5・3年) 4年ペーロン体験学習	23日(火) 苓北部会水泳記録会



※ 学校生活の様子はホームページでも詳しくお知らせしています。下記のURLやQRコードからどうぞ…

URL (<https://es.higo.ed.jp/tomiokaes/>)

